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514' REUNIÃO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO

DA UNIVERSIDADE DE SÃO P.qÜLO. ATA. Às nove horas do trigésimo primeiro dia do

mês de outubro de dois mil e dezd0ove, na Sala 122 do Bloco B da FEUSP, realizou-se a

514' Reunião Ordinária da Congregação da Faculdade de Educação, sob a presidência

do Senhor Diretor, Professor Doutor Marcos Garcia Neira, e com a presença dos

membros: Professores Doutores Vinício de Macedo Santos, Rosangela Gavioli Prieto,

Ermelinda Moutinho Pataca, FaHiana Augusta Alves Jardim, Mana Angela Borges

Salvadora, Rubens Barbosa de CHmargo, Bruno Bontempi Júnior, Agnaldo Arroio, José

Sérgio Fonseca de Carvalho, Cajlk)ta Josefina Malta Cardozo dos Reis Boto, Mana da

Graça Jacintho Setton, Mana LejíÓia Barros Pedroso Nascimento, Maurilane de Souza

Biccas, Ana Luiza Jesus Costa. K#jina Soledad Maldonado Molha e Katiene Nogueira da

Salva, Senhora Adriana Tolentincl Sousa, suplente da representante discente da pós-

graduação e Senhora Vanessa Santos Maciel, representante dos servidores não

docentes. Na ocasião. o Senhor qitetor justificou as ausências das Professoras Doutoras

Carmen Sylvia Vidigal Moraes e ]'eresa Cristina Rebolho Rego de Moraes. Havendo

número legal o Senhor Diretor de+jara aberta a 514a Reunião Ordinária da Congregação

da FEUSP. I' PARTE -- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE ATAS -- /fem 7. D/scussão e

Votação da Ata 513' Reunião OiWinária da Congregação da FEUSP, realizada no dia

26/09/2079. Colocada em discusslih e, a seguir, em votação, a Congregação aprovou por

12 (doze) votos, pela unanimidade dos presentes. /tem 2. Discussão e Votação da Afa

1 14a Reunião Extraordinária da Ç'pngregação da FEUSP, realizada no dia IO/l0/2019.

Colocada em discussão e, a segtlil, em votação. a Congregação aprovou por 12 (doze)

votos, pela unanimidade dos pres4Ftes. ll' PARTE - EXPEDIENTE - Item 1. Expediente

da Diretoria da FEUSP. inicíandcl b Expediente da Diretoria. o Professor Doutor Marcos

Garcia Negra informa que a diredão está trabalhando na tratativa da transferência da

Professora Doutora Kátia Rúbío. dl)dente da Escola de Educação Física e Esporte (EEFE)

da USP para a FE e chegaram à conclusão que o perfil dela tem relação direta com a

disciplina Metodologia do Ensino Pe Psicologia do EDM. Salienta que nesta semana

chegou o parecer favorável para transferência por decisão da Escola de Educação Física

e que este documento se encontra Hom o Professor Doutor Agnaldo Arroio, Chefe do EDM,

e vão discutir amanhã na reunião cld Conselho de Departamento, provavelmente virá para

a próxima reunião da Congregação para deliberação. Continuando, diz que a questão que

apareceu no expediente da última congregação a respeito das formas de relacionamento

dentro da Faculdade, ficou defini+io que o assunto seria pautado em uma reunião da
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Congregação para que se encontrHjsse caminhos para solucionar os problemas desse tipo

e que várias conversas foram reali#hdas com os funcionários e eles precisam de um tempo

para dialogar e Já fizeram duas reuniões de unidade nesse período, também tiveram

conversas com funcionários e coÓ professores e decidiram pautar o assunto na reunião

do Conselho Consultivo que irá a++ntecer na próxima segunda-feira, com a presença de

representantes da Comissão de EÜliidade e representantes dos funcionários e estudantes

e a ideia é que alguns dos encartlinhamentos propostos pelos funcionários, docentes e

estudantes sejam trazidos para r(jlbnião da Congregação. Na sequência, comenta que a

partir de uma chamada da Comissão de Pós-Graduação, fizeram uma conversa com os
docentes aposentados que estão du estiveram vinculados na Pós-Graduação, foi no dia

18 de outubro, e o encaminhamen+cb dessa reunião é que elaborassem, com a participação

de outras pessoas, uma relação #b atividades para que esses colegas possam vincular
com a referida comissão, ficando él/idente o desconhecimento desse tipo de contribuição

que eles manifestaram fazer. Er+ continuação. informa que na festa de dezembro da

Unidade. há um rol de atividades blue já estão sendo planejados, lembrando que há uma

pequena comissão pensando noq trabalhos e que todos os servidores receberão um e-

mail com a descrição do que foi zjcordado nessa comissão. também como está sendo

planejada, com culto ecumênico, qtc., e o Professor Doutor Rosenilton Silva de Oliveira

está retomando essa prática que j4 acontecia tempos atrás, também haverá um churrasco,

a ser servido na Escola de Apllçação. Na oportunidade, menciona que não tiveram

nenhuma informação inicial, maq estão acompanhando os trabalhos do GT que está

discutindo a reorganização deparjamentai. Ainda com a palavra informa que acessaram

semana passada, através do sita da ADUSP. o Relatório da CPI da ALESP e, nesse

sentido, foi discutido na própria quinta-feira o assunto com os Professores Doutores

Vinício de Macedo Santos e Césqrl Augusto Minto. A respeito do assunto, esclarece que

no dia seguinte conversaram coral lodos os colegas que estavam com o nome citado no

documento, no sentindo de compreender o que aconteceu e apresentar todas as formas

possíveis de defesa. A mensagerd encaminhada aos docentes e funcionários foi de pleno

acordo com todas as pessoas, tiveram a participação importante do Professor Doutor

Rubens Barbosa de Camargo nebFe processo. Lembra que no documento menciona o

nome de nove pessoas da Factlldade, incluindo docente, funcionários e alunos, e a

mesma discussão foi enviada poli feio de ofício à Reitoria e que fez uma conversa por

telefone com o Chefe de Gabinet41 solicitando da Reitoria um posicionamento a respeito

do assunto. Na ocasião, informa que amanhã à tarde terão (diretores das Ciências
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Humanas) uma reunião com o Reitor e que o referido assunto será abordado novamente,

pois até agora, a Reitoria não emitiu nenhum posicionamento oficial. Explica que naquela

época em que o relatório abranbpu o uso dos recursos, a USP operava oficialmente

daquela maneira, pois tínhamos xj4rias contas na unidade, essas contas ficavam sobre a

responsabilidade de uma pessoa para os adiantamentos e pagamentos pudessem ser

feitos e que. a partir de 2017, algjihs desses procedimentos foram alterados pela própria

legislação. Diz que avançaram bklstante naquilo que foi acordado com a Comissão de

Pós-Graduação que é a contratação de duas pessoas para trabalhar no relatório CAPES.

É importante que todos saibam cjtje quase todos os relatórios de período probatório da

unidade tiveram seu prazo esterjdido e quase todos os pedidos de recredenciamento

CERT para realização de atividadHs simultâneas, também foram negados ou concedidos

parcialmente. Explica que esse a#éunto é importante porque foi levado para reunião com

o Professor Doutor Sylvio Robert+ Accioly Canuto, quando foi convidado pela Comissão

de Pesquisas da Faculdade, em 01/10, e Ihe foi apresentada a incoerência entre a defesa

de uma pluralidade de ações e movimentos dos docentes nas atividades de Graduação,

Pós-Graduação, Extensão Univer#iltária e Pesquisa e o que a CERT está fazendo. Lembra

que na ocasião discutiram o PARI. a vida do docente, o projeto acadêmico e o que a USP

entende como atividade na Pesquisa. Finalizando o Expediente da Diretoria. o Senhor

Diretor. menciona a importância #hs objetos/equipamentos adquiridos com recursos de

projetos de pesquisa ou transferjências de outras unidades, na primeira semana que

estiverem na faculdade, que a +lbcumentação seja encaminhada para o Serviço de

Materiais, para que sejam patrimoblados. Insiste nesse assunto, pois na última sexta-feira,

a Unidade teve um projetor multir$Ídia furtado e ele não havia sido patrimoniado. Explica

que fez várias reuniões com o Administrativo e com o Acadêmico para aprimorar os

procedimentos, não só a questão das câmeras, que já foi um pedido para a guarda

universitária. mas também procecjihentos internos que precisam ser adotados. Sobre o

ocorrido lembra que na sexta-feira b auditório da FE estava aberto, pois estava planejado

um evento. alguém entrou e rouqdu o equipamento, usando o púlpito como apoio para

subir. Foi feito o boletim de ocorrência e, seguindo as normas, será feita uma sindicância,

pois esse objeto foi adquirido com rjecursos do PROEX. em março/2017, e não havia sido

patrimoniado. Salienta, na ocasiq+, que todos os equipamentos adquiridos no final de

2017 e início de 2018, com recursos do PROEX foram para seus determinados setores e

não haviam sido patrimoniados, ©as isso já está sendo revertido. Além disso, como a

unidade tem muitas coisas. precisam estar sempre atentos aos equipamentos que estão
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sob nossa responsabilidade diretH. Item 2. Expediente das Comissões e Conselhos

Centrais: a. Conselho Universit#Fio. O Senhor Diretor comunica que não houve reunião

Co. b. Conselho de Graduação. Çom a palavra, a Professora Doutora Rosangela Gavioli

Prieto informa que por uma troca de agenda da reunião do CoG sobrepôs ao período da

ANPED e por tal não pode estar hb última reunião do CoG e nem a Professora Doutora

Vivian Batista da Salva, Vice-Presidente da Comissão de Graduação. Informa que aquilo

que era um GT da CLAP se trzjbsformou de fato numa câmara e foram votados os

membros, sendo que pela área cje Humanas foram eleitas a Professora Doutora Mona

Mohamad Hawi, Presidente da Comissão de Graduação da FFLCH, e ela pela FEUSP

Informa que já estão se reunincjd e que boa parte dos representantes do GT foram

garantidos como titulares e suplentes na câmara e estão delineando ações para colocar.

de fato, a CLIP em ação. Lem4+a a todos do evento "0 Programa de Formação de

Professores da USP e a Autonomjq Universitária" que será realizado nos dias 07 e 08/1 1 ,

organizado pela CoC/Licencíatura#l diz que a nossa participação é muito importante nesse

evento e neste momento, pois ternos em discussão um novo conjunto de diretrizes para

formação e professores. Diz quq bá que não temos mais a CIL, foi uma decisão que

tomaram no âmbito da FEUSP quê fariam ações para articular com as outras unidades. c.

Conselho de Pós-Graduação. C+h a palavra, a Professora Doutora Ermelinda Moutinho

Pataca informa que no dia 10/10 tiveram reunião com o Pró-Reitor para discutir a nova

proposta da Pós-Graduação. Expjiça, na ocasião, essa reunião era para ser junto com o

pessoal de Ribeirão Preto, mas qlié se confundiram com as datas, compareceram vários

coordenadores de área. professcjdes e estudantes, foi uma reunião interessante onde

conseguiram mostrar nossos dacj+s. número de bolsas que é muito baixa. Mostraram

nossos dados em relação a avaliqdão, o número de professores aposentados e o quanto

as aposentadorias têm impactqdo a Pós. Ele perguntou porque os professores

aposentados não oferecem uma cji#ciplina de uma hora por semana na graduação e que

falaram novamente da situação dos funcionários. Diz que no final teve um balanço

positivo, acha que tem essa qLléstão de ele ver a realidade das unidades, tomar

consciência disso. Na reunião cora o FORPRED foram apresentados os ajustes da nova

ficha de avaliação, inicialmente, eram 66 indicadores, agora são 49. Fizeram vários

ajustes, incorporam todas as ma$jfestações solicitadas. Salienta que o nosso principal

problema era a questão de oferecjiFnento de disciplina na graduação e estava ligado ao

número expressivo de aposentadclé e agora tem a opção de marcar os aposentados para

eles não serem computados em ralação à graduação. Enfatiza, no momento, que outro
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ponto que melhorou bastante foi j4m relação ao impacto social que um dos itens era a

internacionalização. agora o progr#ha vai poder indicar que o foco será na nacionalização

ou internacionalização ou em ambas. e na regionalização também. Ainda esperam que os

programas 6 e 7 tenham foco na internacionalização. Informa, ainda, que vai ter Qualis

Livro para livros autorias. FinalizabElo, menciona que a ficha está muito bem estruturada

Confirma que o Professor Doutor 4gnaldo Arroio também participou da reunião preparada

pela Pró-Reitora que era tambér+ para avaliação, que teve a presença da Professora
Doutora Sõnia Nair Báo, Diretora de Avaliação da CAPES. Com a palavra. o Professor

Doutor Agnaldo Arroio explica qLlé na parte da manhã houve algumas discussões, os

programas foram agrupados, cl de Educação ficou junto com Humanidades. O

Coordenador de área para Humanidades é o Professor DoutorAlvaro Comin, do Programa

de Sociologia da FFLCH/USP. R+lhta que no final da manhã o Professor Doutor Carlos

Gilberto Carlotti Júnior e a Professa(5ra Sõnia Báo passaram em alguns grupos, deu tempo

para quatro grupos fazerem perguntas antes da plenária da tarde. Menciona que o

posicionamento da área de Hum4rjas foi o questionamento em relação a possível fusão

das duas agências, não haveria mais o CPC e novo conselho seria indicado pelo MEC ou

Ministério da Ciência e Tecnologia e o medo era que esse conselho superior não tivesse

os pares e fosse só por indicação política. Deixou muito claro que teria que fazer alguma

mudança durante o processo de #l/aliação, na implementação das novas fichas. Deixou

claro também que o objetivo d4lbs é excluir do conjunto os programas nota 3. Os

programas 4 são os mais prejudicêldos com cortes de bolsas, criaram um extrato chamado

4+. porque são programas que t+jiam condições de ser um 5. Chamou a atenção em

relação aos colegiados: exafas, cl$nc/as ó/o/óg/cas e human/dadas. O Exatas e Ciências

fizeram uma proposta de elaborar tjm Qualis referência único para dentro desses grandes

colegiados e de Humanidades nãH conseguiu e apresentou para CAPES 19 Qualis. um

para cada área e ela falou que Idas dar mais uma oportunidade para o Colegiado de

Humanidades. Deu prazo até fevejéiro para apresentarem um Qualis referência. Ela abriu

a discussão para contribuições e á área de exatas da USP sugeriu que na Plataforma

Sucupira pudessem ser incluídas +#belas e gráficos para ver a evolução do programa etc.

A área de Ciências da Vida sugeriLI blue a CAPES tomasse a frente para fazer a divulgação

dos resultados das pesquisas e nÓ área de Humanas eles pediram um olhar benevolente

na avaliação. Ela falou que não tlibha como considerar, pois achou um absurdo ter um

olhar diferente para a área. d. (IÓnselho de Pesquisa. Com a palavra. a Professora

Doutora Fabiana Augusta Alves lembra da visita do Pró-Reitor de Pesquisa no dia 01/10.
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na FEUSP. Comenta que a kbmissão pensou em preparar uma apresentação para
comunicar ao Pró-Reitor, nesse contato mais próximo, um pouco da nossa cultura

institucional. Na ocasião, intorMa que o Conselho de Pesquisa aconteceu em 16/10 e

quem compareceu foi o Professor Doutor Emerson de Pietri, e na reunião o assunto

principal foi sobre a CPI. M++trou parte das iniciativas da USP de construir uma

legitimidade pública que é um vídeo promocional que a usp fez para se apresentar no

exterior e também um vídeo de Ê)esquisa que a PRPG fez para divulgar o que a USP tem

feito. Por fim, comentou que a fró-Reitoria de Pesquisa deve promover em março uma

exposição para divulgar os i$1)actos da pesquisa feitos na USP, nesse sentido de

divulgação do que se faz dentre Üa USP. Relembrou da 2' fase do SllCUSP Internacional

que será na semana que vem e + llo Encontro de Pós-Doutorandos da USP, no dia 06/1 1

Comunica que no dia 07/1 1/20lP, tem o GIP/day. Lembra, ainda, que a partir de 2020, o

edital de apoio aos eventos vai tHr três chamadas ao longo do ano. Sobre o edital de apoio

aos novos docentes, as duas decentes da FE tiveram o projeto aceito. Sobre o PART já

tinha um cálculo de mais o +ênos 30% dos pós-doutorandos de cada unidade se

inscrever. e. Conselho de cultura e Extensão Universitária. Com a palavra, a
Professora Doutora Mana Andi+ia Borges Salvadora informa que a CCEx não teve

expediente esse mês, só tratar#h de questões de rotina, além de tomar ciência de um

curso a distância na usp que xl+io da Pró-Reitoria de Cultura e Extensão, que consiste

em um material que estimula + pretende organizar a oferta de cursos a distância,

especialmente, de especiaiizaçjip. Avaliaram todas as unidades que oferecem cursos a

distância de especialização e fojhação continuada. Fizeram os relatórios e identificaram

alguns problemas, o principal é Hue cada um faz da sua maneira, então estão querendo

padronizar. Explica, que não eji algo para dar opinião, só para tomar ciência e. por

enquanto, não se sabe quais l:ls desdobramentos disso. f. CClnt/Nac. A Professora

Doutora Ana Luiza Jesus da Conta dá os informes só das atividades que vão acontecer

esse mês. Explica que nessa semana teve a visita do Diretor do Centro de Formação de

Professores da Universidade dH Potsdam, Alemanha, ele fez uma palestra sobre o
sistema educacional alemão e a formação de professores, e está se tratando da

possibilidade de estabelecer ud convênio, porque há interesse em enviar alunos deles

para fazer estágio na FEUSP. iNa sequência, informa que depois de muita briga foi

aprovado que a Aucani encamintjijsse autorização para pedido de passaporte oficiais para

docentes coordenadores de conxjÇnio em missão no exterior. Comunica, na oportunidade,

que não terão o tradicional se+ínário de internacionalização, mas terão outro evento
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compatível de menor intensidade $jie é a Oficina de Internacionalização que irá acontecer

nos dias 25 e 26/1 1 . Relata, aindal da recepção de uma delegação de 16 professores que

vieram do Peru para um estágio d4 j:ormação entre os dias lle 14, mais no âmbito dessas

atividades que estão fazendo direHionadas para eles e também terão momentos abertos

para toda comunidade FEUSP pcjqsa participar. g. Expediente da Diretoria Escola de

Aplicação. Não houve manifeh+ação. Item 4 Expediente dos Membros da
Congregação da FEUSP. Com H palavra, o Professor Doutor Bruno Bontempi Júnior

informa sobre a comissão dos 5q/bO anos FE/EA e convida a todos a olharem no site

houve uma roda de conversas khm funcionários mais antigos que foi organizado e

conduzido pelos Professores DoÜ+ores Roni Cleber Dias de Menezes e Elizabeth dos

Santos Braga, explica que ficou rÜLjito interessante e outra coisa é o convite para o Varal

de Memórias organizado pela Professora Doutora Elizabeth dos Santos Braga e pelo

Setor de Comunicação e Mídia qüh é quem convida a todos a escreverem uma página

com uma experiência interessant€1 blue tenham tido nessas duas instituições. Explica que

depois farão a exposição desse 'Maral. Comunica que em breve teremos também uma

exposição permanente com imag+hs com nossa experiência histórica. Com a palavra, o

Professor Doutor Agnaldo Arroio agradece formalmente o empenho e apoio da direção

pelos dois eventos realizados n# terça e quarta-feira. Conseguiram que a atividade

entrasse na agenda da UNESCO Mundial, teve transmissão ao vivo, e quarta-feira com a

participação de 25 alunos da pósl-lgraduação, especialmente de doutorado, para tentar

esclarecer as dúvidas sobre a realjÊação de doutorado com dupla titulação com o Instituto

de Educação da Universidade de l.isboa. Com a palavra, a Professora Doutora Karma

Soledad Maldonado Molha comenta que no dia 15 aconteceu um evento na Câmara de

Deputados, em Brasília, com a Ccrpissão de Educação, pelo Dia do Professor. Comenta

que nesse dia foram defendidas investimentos em programas de formação de
professores. Foram obtidas 92.0q0 assinaturas, num período de oito dias, para defesa

desses programas. Relata que bossa discussão houve uma solicitação de emenda

pedindo mais R$ 600.000.000,00 4éira injetar e manter os programas, o que foi aprovado.

Aguarda-se que esse valor seja repassado para a CAPES para que ela abra os editais

tanto do PIBID, como para Residêhbia Pedagógica. Com a palavra, a Professora Doutora

Katiene Nogueira da Silva fala soqrê a videoconferência com a Universidade de Lisboa e

diz que ficou bem feliz porque o cjdnvênio de fato isentou os alunos da propina que era

obrigatória no caso dos estágios. Çbm a palavra, o Professor Doutor Agnaldo Arroio quer

registrar o empenho da direção e dos funcionários pelo dia 15/10, Dia dos Professores,
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onde foi realizado a entrega do tí+Ülo de Professora Emérita à Professora Doutora Anna

Mana Pessoa de Carvalho. O ev+Üto contou com representações de várias instituições.

Enfatiza que a proposta da direçãH da outorga do título especialmente esse ano fazendo

parte da celebração dos 50/60 an+)g foi muita positiva. lll' PARTE - ORDEM DO DIA -- l.

ELEIÇões: l. l. Of. EDF/105/071©219 - Eleitas as Profas. Maurilane de Souza Biccas

e Viviane Potenza G. Pinheiro F+bseca como titular e suplente, respectivamente, na

CoC de Pedagog/a. Colocada eM discussão e, a seguir, em votação, a Congregação

homologou as indicações por 19(+iPzenove) votos, pela unanimidade dos presentes. í.2.

Indicação das alunas de pó$1graduação Bárbara Milan e Minam Fernandes

Muramoto para compor o Grua'p de Trabalho a fim de discutir a reorganização

depadamenfa/ da FEC/SP. Col(5cada em discussão e, a seguir, em votação, a

Congregação homologou as indicações por 19 (dezenove) votos, pela unanimidade dos

presentes. 7.3. Comissão de Pq.é-Graduação propõe a/geração na Campos/ção da

Comissão de Éf/ca. Colocada eM discussão e, a seguir, em votação, a Congregação

aprovou por 09 (nove) votos e 07 (mete) votos contrários, a composição da Comissão de

Ética da FEUSP, proposta pela Comissão de Pós-Graduação, ou seja, passa a ser

composta por, no mínimo, 01 (uH) membro docente da CPG, 01 (um) representante

docente indicado pela CPG, 01 (Ph) membro docente da CPq, 01 (um) representante

docente indicado pela cpq, oq (três) representantes discentes (pós-graduação e

graduação). 7.4. /nd/Gados o+ a/anos U/êsses O//ve/ra e 7hafs Cava como
representantes discentes da Pq+-Graduação na Comissão de Equidade. Co\Doada

em discussão e, a seguir, em votação, a Congregação homologou as indicações por 19
(dezenove) votos, pela unanimidade dos presentes. 2. CONVÉNIOS: 2.7. Proa.

19. 1.892.48.3 - Convénio AcadêÜico Internacional entre a Faculdade de Educação

da USP e a Unversidad Nacion+! de La Prata (Argentina), coordenado pela Profa.

Dra. Sangra Sawaya. Colocada drh discussão e, a seguir, em votação, a Congregação

aprovou por 17 (dezessete) votos, pela unanimidade dos presentes. 2.2. Of
CPG/406/25102019 - Convênio #.cadêmico Internacional para Dupla Titulação de

Doutorado, apresentado pela +énhora Daiane Francês F. Ferreira da Universíté

Rennes 2 - França, visando a cj+peração acadêmica para fins de coorientação da

sua Tese de Doutorado, junto a\ F'rifa. Dra. Neide Luiza de Resende. Co\Geada em

discussão e. a seguir. em votação, q Congregação aprovou por 17(dezessete) votos, pela

unanimidade dos presentes. 3. PRO.JETO DE PESQUISA E PLANO DE TRABALHO:

3.1. Of.EDA/106/27092019 - REFERENDAR - Prometo de Pesquisa e o Plano de
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Trabalho apresentado pela P4ofa. Dra. Iracema Santos do Nascimento, parecer

favorável, apresentado pela Pr+fa. Dra. Rosada Batista Monteiro (UFSCar). Co\Doada

em discussão e, a seguir, em vl)cação, a Congregação referendou por 17 (dezessete)

votos, pela unanimidade dHs presentes. 4. Qy.AROS ASSUNTOS: 4.7.

Memo/EDM/202/04102019 - Re4bvação no Programa Professor Sênior do Prof. Dr.

IV//son rosé /l#achado. Colocada em discussão e, a seguir, em votação, a Congregação

homologou as indicações por 16 jdezesseis) votos, pela unanimidade dos presentes. 4.2.

Of. EDF/099/04102019 - Renovação no Programa Professor Sênior da Profa. Dra.

S//via de /14affos raspar/an co/H//o. Colocada em discussão e, a seguir. em votação. a

Congregação homologou as indl+ações por 15 (quinze) votos, pela unanimidade dos

presentes. 4.3. D/sfribu/ção dos novos c/aros docentes efef/vos. 4.4.

Of.EDA/117/11102019 - Reterem\te à concessão de claros docentes (Of.GR/350).

Colocada em discussão e, a sl+guir, em votação, a Congregação aprovou por 19

(dezenove) votos, pela unanimid#kle dos presentes, que cada Departamento ficará com

OI (um) cargo/claro docente. Finalizando, nada mais havendo, o Senhor Diretor

agradeceu a presença de todos 4 todas e deu po11W#da a reunião. E, para constar

eu, Sidn.qy Mqur(}'Fo0lahetti, Asl;jstente T(igDlpg Ag:!gjémico, lavrei e digitei a presente

ata, qdd fl:PÉá''ap-finada por Mim .Z=....Z..Z!!z==71. e pelo Diretor da FEUSP

..IL.,Z nijiP erd/ueófor discutida e aprovada. São Paulo, 31 de
outubro de 2ó19.
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